



## COMUNICADO OFICIAL

## 21 de agosto de 2020

Querida comunidad de padres y apoderados:

Saludamos fraternalmente a cada uno de ustedes y sus familias esperando que estén bien de salud junto a los suyos.

Hemos vivido meses complejos desde que se inició la pandemia. Tanto ustedes en sus hogares como nosotros hemos debido enfrentar desafíos, problemas y tareas que han demandado un gran trabajo colaborativo en todas las áreas que dan vida a nuestra comunidad educativa.

Como colegio perteneciente a la red de colegios de La Congregación de las Hermanas Franciscanas P.R. hemos trabajado en conjunto para poder entregar un servicio educativo de la mejor calidad con todos los recursos humanos y técnicos disponibles, pero también durante este período en conjunto con las Hermanas hemos trabajado para poder llegar a las familias que se han visto más afectadas por el Covid-19.

Las Hermanas han realizado un gran esfuerzo, dada la realidad en que nos encontramos también como colegio para dar respuesta a un proceso de Beca de apoyo que ha culminado llegando con ayuda a 91 familias del colegio.

El apostolado que las Hermanas realizan en cada uno de los colegios que dirigen y guían, a la luz de la espiritualidad de San Francisco y la Madre María José es una misión educativa integral. Por esta razón el poder ir en ayuda de las familias de nuestra comunidad es parte de esta tarea humanizadora y solidaria que es constitutiva de nuestro Proyecto Educativo.

A partir del lunes 24 de agosto Secretaría del colegio notificará a cada familia el beneficio y resultado de la postulación al proceso de Beca Covid.

PAZ Y BIEN

Dirección Administración